

U N I V E R S I D A D D E C O N C E P C I Ó N

FACULTAD DE CIENCIAS VETERINARIAS

Escuela de Medicina Veterinaria Concepción



**CLÍNICA VETERINARIA UDEC: ESTUDIO DE CASO DE
MENINGOENCEFALITIS DE ETIOLOGÍA DESCONOCIDA EN UNA HEMBRA
CANINA**

**TRABAJO DE TITULACIÓN PRESENTADO A
LA FACULTAD DE CIENCIAS
VETERINARIAS DE LA UNIVERSIDAD DE
CONCEPCIÓN, PARA OPTAR AL TÍTULO DE
MÉDICO VETERINARIO**

VALENTINA NICOLE LEPE VÁSQUEZ

CONCEPCIÓN-CHILE

2014

I. INTRODUCCIÓN

Antecedentes de la Institución

La Universidad de Concepción, fundada el 14 de mayo de 1919, fue la tercera universidad más antigua de Chile y la primera universidad regional del país, perteneciente al consejo de rectores. Su impulsor fue el educador chileno Enrique Molina Garmendía, el cual postulaba que "la nueva universidad, además de que forme profesionales de carreras liberales y profesionales técnicos, como los reclamaba el desarrollo e incremento de la riqueza nacional, sea un centro de variadas informaciones para el público, de extensión universitaria, de investigaciones y experimentaciones científicas y de fomento de la más alta cultura literaria, humanista y filosófica".

En el ranking QS 2012 del World University Ranking se posicionó en el lugar número 9 a nivel latinoamericano, obteniendo el tercer lugar dentro de las universidades chilenas. También figura tercera a nivel nacional en los rankings de América Economía y el ranking Iberoamericano SIR 2012 y se encuentra dentro de las mejores 30 universidades del continente dedicada a la investigación por el ranking Scimago 2012.

La carrera de Medicina Veterinaria, fue creada en Concepción en el año 1972, quedando inicialmente bajo el cargo del Instituto de Biología. En el año 1973 se decide trasladar la carrera al Campus Chillán, creándose el Departamento de Medicina Veterinaria de la Facultad de Ciencias Agronómicas y Forestales con el Dr. Paul Strooman como director de Departamento.

En 2003 la Facultad adquiere la Acreditación de la CNAP para la Facultad de Medicina Veterinaria, con una duración de 5 años (2003-2008), lo que permite cambiar su nombre a Facultad de Ciencias Veterinarias y la creación de la carrera de Medicina Veterinaria en la ciudad de Concepción.